



## Beschluss

### des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

**Dringlichkeitsantrag** der Abgeordneten **Hubert Aiwanger, Florian Streibl, Thorsten Glauber, Prof. (Univ. Lima) Dr. Peter Bauer, Dr. Hans Jürgen Fahn, Eva Gottstein, Joachim Hanisch, Johann Häusler, Dr. Leopold Herz, Nikolaus Kraus, Peter Meyer, Prof. Dr. Michael Piazolo, Bernhard Pohl, Gabi Schmidt, Dr. Karl Vetter, Jutta Widmann, Benno Zierer** und **Fraktion (FREIE WÄHLER)**

Drs. 17/20318, 17/21086

### **Breitbandausbau fortsetzen – „Höfebonus“ auch nach 2018**

Wie von der Staatsregierung im Masterplan BAYERN DIGITAL II im März 2017 bereits beschlossen, wird die Staatsregierung gebeten, den Breitbandausbau in Bayern über 2018 hinaus fortzusetzen und insbesondere den „Höfebonus“ weiter zu gewähren.

Entweder ist die Breitbandrichtlinie (BbR) fortzuschreiben oder zeitnah ein neues Förderprogramm vorzulegen, das auch den „Höfebonus“ enthält.

Ferner ist dem Landtag mitzuteilen, ob in den Nachtragshaushalt 2018 noch zusätzliche Mittel für den „Höfebonus“ eingestellt werden müssen.

Die Präsidentin

I.V.

**Reinhold Bocklet**

I. Vizepräsident